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稲葉富士憲君から 齋藤福男君へ

 
 

日 時 7月 8日（月）18：30開会 
会 場 ダンコーエンボウル 2階 バンケット 

受 付 杉本隆夫 君（会計） 
司 会 榎本 博 君 

4.5 

・開会点鍾         伊東クラブ会長 齋藤福男 君 

・開会のことば                     佐藤 諭 君 

・ワイズの信条あああああああああああ鈴木 敦 君 

・ワイズソングあああああああああああ一  同 

・伊東クラブ会長挨拶     会長 齋藤福男 君 

・ゲスト/ビジター紹介                〃 

・下田クラブ会長挨拶     会長 長田俊児 君 
・富士山部部長挨拶（公式訪問）部長 相磯優子 君 
・入会式（山本絵津子君）      執 行 部 
・伊東クラブ書記報告     書記 金子正樹 君 

・下田クラブ書記報告     書記 清野大樹 君 
・誕生/結婚祝い           親睦委員会 

・食前の感謝（会食））        山田光彦 君 
・富士山部 各クラブ会長 挨拶    各クラブ会長 
・スマイル              親睦委員会 

・委員会報告ああああああああああああ各委員会 

・出席率/スマイル報告        担当委員会 

・閉会のことばあああああああああああ菅野政典 君 

・閉会点鐘あああああ下田クラブ会長 長田俊児 君 

例会終了後 臨時総会 ＋ 役員選考委員選出投票 

 

君
 

君

 

さん

君

♡直美さん 

3.5 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30 ～ 21：00 例会場：ダンコーエンボウル 2階 バンケットルーム TEL：0557-37-0011 
 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号（静岡 YMCA伊東センター）TEL：0557-36-2442 
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『たゆたえども沈まず
相磯優子（沼津クラブ）

伊東クラブの皆様、2024年度初例会を迎えられますこと、お祝いを申し上げます。 

私の主題「たゆたえども沈まず」はパリ市の紋章にある標語です。「どんなに強い風が吹

いても、揺れはするが、決して沈みはしない」とう意味であり、戦乱、革命など歴史の荒

波を生き抜いてきたパリ市民の象徴です。ワイズメンズクラブにも強い風が吹いていま

す。しかし、決して沈まないと富士山部の皆様と共に鼓舞し合って行きたいと願っており

ます。さて今期、斎藤会長年度は来る 50 周年を迎える準備の年度です。例年の数々の

CS 事業に加え、メンバー団結の元行われるスペシャルな広報活動や交流事業が私たち富士山部にも活気溢れる

パワー届けてくれることと信頼しております。 
6.5 

2024 THE Y’S MEN’S CLUB OF ITO 

齋藤福男
歴史と伝統ある伊東クラブの第

49代会長を務めさせて頂きます。

2 回目の就任となりますが、初心

を忘れること無く尽力する覚悟で

す… 宜しくお願い致します。「一

緒に団結した行動をしよう」を主

題とし、クラブ運営をも含めメンバー全員で考えてい

こうと思っております。前年度 3 月に菅野政典君が復

活、5 月には河島紀美恵君が新入会。また本日のキッ

クオフに新たな女性会員を迎える事が出来ます。本当

に嬉しいしだいです。2025 年度はクラブ生誕 50 年

です。クラブ発展の為にも齋藤福男はガンバリマス！ 

金子正樹
昨年度は富士山部書記として一

年間お世話になり、ありがとうご

ざいました。今期齋藤年度では、

久しぶりのクラブ書記、また次期

会長と重要なポジションです。来

期は創立 50 周年を迎えるにあた

り、今期もまた各部・各クラブへ積極的に訪問し、ア

ピールをしていきたいと思います。十勝での東日本区

大会で多くの方に「伊東クラブ50周年は行くよ」と言

っていただき、うれしい限りです。メンバーも増え、

クラブの持ち味である、みんなで楽しく・一致団結し

て今期頑張りましょう！！よろしくお願い致します  

久しぶりのＡ担当の鈴木です一

年間宜しくお願します。Ａグルー

プはクラブ内の活性化を目指し、

メンバーの資質向上/啓蒙/有意義

な例会運営/卓話の企画/クラブの

活動内容を地元メディアなど、Ｓ

ＮＳも利用しながら市民への広報とし情報発信して行

きます。また、仲良く楽しいクラブになるよう、懇親

会を開催しワイズ談義などしながら親睦を深めたいと

思います。メンバーの脱落の無いクラブ作りに努め、

新規メンバーの加入に継なげたいと考えておりますの

で、メンバー各位のご協力を宜しくお願いします。 

対外的な事業を実施するBグルー

プはＹＭＣＡ青少年事業委員会・Ｂ

Ｆ/ＩＢＣ委員会・ＣＳ委員会があ

ります。8/24(土)にはワイズ杯ス

ーパージュニア学童軟式野球大会を

かどの球場にて開催。「ＹＭＣＡ青

少年キャンプ教室」は諸事情により開催できませんで

したが「ワイズ杯ドッジボール大会」・「ＹＭＣＡ青少

年スキー教室」は実施予定です。ＤＢＣにおいては相

互交流を心がけ、合同の親睦旅行など実施できればと

考えております。またＷ４Ｗなども市内清掃活動と併

せ実施していきますので、ご協力をお願い致します。

稲葉富士憲
副会長と言われて、「復」会長と

頭に浮かんだのは、3年連続した会

長就任のトラウマでしょうか。C副

会長は、会長に何かあったとき、

代わりを務める役と教えられてい

るので、どのようなことをするか

イメージがわきません。しかし、会員選考委員会を抱

えているので、会員増強の先頭に立たなければならな

い、とは思っています。40人からの会員がいた頃を知 

る 1 人として、何としてもあの活気を取り戻したいと

考えています。皆さん、新入会員獲得に全力を注ぎま

しょう。

杉本隆夫
又、又、今期も会計を仰せつか

りました杉本です、どうぞ宜しく

お願いします。自分の記憶に間違

えがなければ、故久保田康正 Ys が

２期連続の会長職を務めた時に会

計を仰せつかり、久保田会長で２

年、次いでの稲葉富士憲会長で３年、そして今期斎藤

福男会長でと６年連続のお勤めになります。コロナ禍

に於いて事業の縮小、中止、合わせて会員の減少に伴

い会計自体は小さくなりましたが、会員も徐々に増加

傾向にあり、以前の伊東ワイズメンズクラブの、あの

活発な活動ができる事を期待し頑張ります！

10.5 
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古田耕司 
 

今年度の東日本区大会は北の大地 北海道は帯広だ。メンバー8名は 5/31の夜明け前から動きだす。雨の止ま

ぬ中、稲葉会長の車へ古田・佐藤・齋藤と乗り込んだ。金子車へは榎本・鈴木・杉本が乗り込む。羽田空港まで

は通勤車の波をかき分け焦る気持ちを抑えながら早朝の高速道路を突き進んだ。朝の空港は人もまばら。金子 Ys

のおかげで手際よく手続きを終える事もできた。7：50 発のフライトで帯広へ。広大な地をかすめ十勝へ来た

感、増し増しの僕らは着陸した。4 名が理事杯ゴルフコンペへ…。他 4 名は帯広付近での観光と 2 組に分かれ

た。途中雨もあったが充実したゴルフと観光になった。夜は前夜祭組 4 名とフリー4 名とに分かれ十勝の夜をそ

れぞれ楽しんだ (^^♪ 2日目は第 27回東日本区大会。稲葉会長、榎本富士山部部長は 10：00からの代議員会

出席もあり早々に会場へ。他は余裕を持っての出発となる。皆で食べた豚丼も美味かった  今回は 1 日開催の

大会。プログラムもコンパクトで好感がもてる。ただ北海道だからか会場の冷房の甘さは反感をかったかも…？

バナーセレモニーで下田クラブ長田会長に代わりバナーを持ち壇上へ上がったのも思い出に残った。大会プログ

ラム後半で表彰式が始まる。稲葉会長 3年間の締めくくりとして多数の1位表彰を目指したが2点までにとどま

る  しかし稲葉会長の功績は皆の心に満点としてとどまるであろう！ 稲葉会長…本当にご苦労様でした  ホ

テル日航ノースランド帯広の晩餐会会場へ徒歩にて移動。開会を待つ間に 50 周年記念例会のチラシを配布。こ

こでもメンバーの行動力と強い結束力をみせる。ベクトルは同じ方向を向いている証だと一人思う。よさこいか

ら始まり閉会となるまで会場内の賑やかさはやまなかった。食べ放題と聞いていた名産のアスパラが堪能出来な

かった事が唯一悔やまれる。フェローシップアワーへ急遽参加となり 50 周年記念例会のアピールをしたのだ

が、ややリハーサル不足。今後の課題として持ち帰ろう…。あれっ？ひとり足りない気がする…まっいいか   

2 日目の十勝の夜もあっという間に更けていった。3 日目は北見クラブ古賀勝巳北海道部部長・藤原和久北海道

部書記の同行案内にて大自然と絶景スポット満喫ツアーだ。オンネトー湖から屈斜路湖まで 6 つの湖を巡り、阿

寒湖ではモーターボートにも乗り、噴煙の熱気を間近で感じ、混浴露天風呂につかり、展望台でオホーツク方面

の絶景を眺め、人生初の濃縮感のある 1 日だった。それにしても北海道はなんて絶景（絶叫）が多いのかと皆さ

ん思ったのではないか！古賀/藤原両 Ys に再会を誓い帯広空港から羽田空港そして伊東へ。トラブルに見舞われ

ながらも結束力で乗り越えたこの旅は、また伊東クラブの財産になった。皆ありがとう！来年は全員参加だ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11.5
 

 

 
5 

開催
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あ「NEO = 今までにあった物の新しい形」を主題に掲げ、金子書記と新たな可能

性を探求した１年でした。困難な瞬間もありましたが、その中で自分の強さ弱

さ、意思を再発見する事も出来ました。先輩からは積極的な行動や前向きな考え

方が「NEO」だよな… と一歩踏み出す勇気を与えて頂きました。富士山部とは

違うところで見えてくる景色は新鮮で、富士山部では実感できないユース（青

年）を含むカジュアルさでした。部長という感覚は独特で事業主任よりも皆に見られている感が満載でした 

笑^^ 積極的なコミュニケーションで新たな視点を見つけるきっかけと、良好な人間関係を築く事もできた

と思います。有益な１年を経験させて頂いた富士山部の皆さん… ありがとうございました！そして、後押

しを惜しげ無くしてくれた金子正樹書記・稲葉富士憲会長・メンバーの皆さんに心より感謝申し上げます。 
 

金子正樹
あ早いもので、間もなく富士山部書記としての任期を終えます。あっという間の

1 年でした。北海道部の部大会を皮切りに、榎本部長と東日本区全ての部大会を

巡り、各地のワイズメンと知り合いになれた事は、今後のワイズ人生において大

きな収穫となりました。皆さんに支えて頂き本当にありがとうございました。 

次期（齋藤福男会長年度）はクラブ書記… 諸会合の案内/記録、部/東日本区/国

際協会との連絡を行います。また次々期はクラブ会長となり、2025年 11月 15日（土）には伊東クラブ

創立 50 周年記念式典を開催いたします。この大役を務めるべく誠心誠意ワイズにクラブライフに尽力して

まいりますのでご協力をお願い致します！ 次期も伊東クラブみんなで楽しみましょう     
 

 

●7/14(木)市長・教育長 表敬訪問＋市内メディアへ新年度挨拶 

●7/14(木)出席：齋藤福男会長・金子正樹書記・鈴木 敦A副会長・榎本 博副書記・河島紀美恵親睦委員 

●7/17(日)第 70回松川タライ乗り競争 参加（出艇） 

●7/17(日)乗船メンバー：稲葉富士憲Ys・金子正樹Ys・河島紀美恵 Ys・古田耕司Ys 

●7/18(月)伊東・下田クラブ 7月合同例会（第 575回） 会場：ダンコーエンボウル 2階バンケット 

●7/18(月)入会式：山本絵津子君 ※例会終了後 臨時総会（2023年度事業/決算報告及び役員選考委員選出投票） 

●7/19(火)沼津・三島・御殿場クラブ 7月合同例会 会場：KKR沼津はまゆう 

●7/10(水)富士・富士宮クラブ 7月合同例会 会場：富士グランドホテル 

●7/22(月)熱海・熱海グローリークラブ7月合同例会 会場：KKR熱海ホテル 

●8/24(土)・25(日)伊東ワイズメンズクラブ杯スーパージュニア学童軟式野球大会 開催 会場：門野球場 

●8/31(土) 北海道部部大会（札幌豊平館） 

●9/17(土) 北東部部大会（仙台近郊）※9/28(土)に変更になるかも… 

●10/15(土))東新部部大会（東陽町） 

●10/12(土))富士山部部大会（時之栖） 

●10/19(土))関東東部部大会（川越）・あずさ部部大会（石和） 

●10/26(土))湘南/沖縄部部大会（とつか YMCA） 

★クールビズは 6月・8～10月（ノーネクタイ可） 

 

●6/13(月)6月例会（第 550回）通常開催 

●7/1(金)2022年度 第 1回 四役会/運営委員会 開催 

●7/3(

●7/11(月)7月例会（第551回）下田クラブと合同開催 

★次々期会長選任の件… 慎重審議中 

★京都プリンスクラブとの DBC締結に向けての交流 

 9月に予定し企画調整する

5.5 

君

君 君

君 君

君

ダンコーエンボウルが時短営業の為、会場をラ

グーンに移し開催。定時総会にて 2024 年度の

事業計画・予算(案)が承認。役員の引継ぎを行

い 3 年間という長い軌跡にピリオドを打てた。

インテリ会長 稲葉富士憲君・書記 古田耕司君・

執行部の皆さん 3年間お疲れ様でした！ 
4.5 

在 籍 者 14名 コ メ ッ ト 0名 当月    15000円 累計  147000 円 【強調月間】 
 

キックオフ・ＰＲ 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 0名 ＹＭＣＡ基金
内広義会員 1名 ビ ジ タ ー 0名 当月           円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 12名 

出 席 12名 出 席 率 92％ 当月           kg 累計          kg 7/4(木) 理事・運営委員合同会議 
 

JHS英語スピーチコンテスト・他 

出席：榎本運営委員 

メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金

6月 例会出席率 92％ 当月       pt 累計         pt 
4.5 

【会報 /ＩＴ /
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